

Chorisma fiebert Konzerten entgegen

Intensive Vorbereitung am Probenwochenende – Neue Chorleitung ab Herbst gesucht

Eichstätt (jj) Für die anstehenden Auftritte und das diesjährige Sommerkonzert hat sich der Eichstätter Chor Chorisma neben den regulären wöchentlichen Proben nun auch für ein Probenwochenende in Violau eingefunden.

Von Freitagnachmittag bis Sonntagmittag besuchte der Chor das dortige Bruder-Klaus-Heim, ein Schullandheim in der Nähe von Augsburg. Neben der intensiven Probenarbeit kam aber natürlich auch das gemütliche Beisammensein an den Abenden nicht zu kurz. Überwiegend angenehme Temperaturen und herrlicher Sonnenschein luden noch dazu ein, die kurzen Pausen im Freien zu verbringen.

Chorleiter Thomas Klaschka zeigte sich sehr zufrieden mit den erreichten Fortschritten und freut sich auf die nächsten öffentlichen Auftritte: Am 12. Mai wird Chorisma im Alten Stadttheater in Eichstätt ein Benefizkonzert zugunsten der Montessori-Schule mitgestalten. Und mit einem kurzen Auf-

tritt wird der Chor auch heuer wieder das Eichstätter Altstadtfest bereichern.

Das größte Projekt stellt dieses Jahr das Sommerkonzert dar, welches am 21. Juli im Alten Stadttheater in Eichstätt stattfinden wird: Zum nunmehr zehnjährigen Bestehen von Chorisma wird es ein Jubiläumskonzert geben. Mit im Repertoire finden sich Rockklassiker wie „Music“ von John Miles, „Africa“ (Toto) und „Sweet Home Alabama“ (Lynyrd Skynyrd), Balladen von Hubert von Goisern, Bono und Michael Bublé sowie als Schwerpunkte einige Stücke aus den letzten zehn Jahren Chorisma-Vergangenheit und ein Block mit brasilianischer Musik.

Dieser Auftritt wird aber gleichzeitig das letzte Konzert unter der Leitung von Thomas Klaschka sein. Klaschka wird aus privaten Gründen die Chorleitung abgeben. Aus diesem Grunde ist der Chor derzeit auf der Suche nach einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger für diese Position

ab Mitte September dieses Jahres. Personen, die Interesse an der Chorleitung haben und über nötige Kenntnisse verfügen, werden deshalb gebeten, sich

unter der E-Mail-Adresse chorisma-eichstaett@freenet.de an den Präsidenten des Chors, Josef Bauch, zu wenden.

Nähere Informationen über

die jeweiligen Projekte, Termine und auch über den Chor sind im Internet unter www.chorisma-eichstaett.de zu finden.



Für die anstehenden Konzerte ist Chorisma dank intensiver Vorbereitung in Violau bestens gerüstet. Höhepunkt wird das Jubiläumskonzert am 21. Juli im Alten Stadttheater sein.

Foto: jj